

10D MYSTERIOUS TIBET

GUANGZHOU – NYINGCHI – BASUM TSO – LULANG – LHASA – SHIGATSE

Highlight : Lulang Forest Sea | Basum Tso Lake | Potala Palace | Karola Glacier | Tashilhunpo Monastery

Flight detail

1. CZ388 10SEP CGK CAN 0910 1525
2. CZ3477 11SEP CAN LZY 0705 1040
3. CZ3464 18SEP LXA CAN 1505 2055
4. CZ3037 19SEP CAN CGK 0805 1215

DAY 1 / 10 SEP : JAKARTA ✈️ GUANGZHOU (D) CZ388 / CGK-CAN / 0910 - 1525

Pagi ini Anda akan berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk bersama-sama terbang menuju ke Guangzhou. Sesampainya di Guangzhou akan dijemput dan diajak ke **Beijing Road Walking Street**, dan setelah makan malam akan check in hotel untuk istirahat.



DAY 2 / 11 SEP : GUANGZHOU ✈️ NYINGCHI – LULANG (B box/ L/D) CZ3477 / CAN-LZY / 0705 - 1040

Pagi hari penerbangan menuju ke Nyingchi, wilayah di Tibet yang dikenal dengan keindahan alamnya yang menakjubkan. Setelah itu Anda akan memulai perjalanan menuju Lulang, sebuah kawasan yang dijuluki "Swiss-nya Tibet" karena lanskapnya yang luar biasa indah. Di Lulang, Anda akan mengunjungi **Lulang Forest Sea**, kawasan hutan lindung alami yang sangat terjaga. Anda juga akan menikmati keindahan **Lulang Lake**, sebuah danau alami yang

tenang, dan berkunjung ke **Zhaxigang Village**, desa tradisional yang mencerminkan kehidupan masyarakat lokal. Tak ketinggalan, Anda juga akan melewati kawasan **Alpine Pasture**, padang penggembalaan di dataran tinggi Tibet yang memesona. Sore hari, Anda akan kembali ke hotel untuk makan malam dan beristirahat.

DAY 3 / 12 SEP : LULANG – NYINGCHI – BASUM TSO (B/L/D)

Setelah makan pagi, Anda akan menuju **Danau Basum Tso**, salah satu danau paling indah di Tibet. Danau ini berada di ketinggian sekitar 3.700 meter dan dikelilingi oleh hutan serta pegunungan salju. Anda akan naik eco bus untuk mencapai kawasan utama danau demi menjaga kelestarian alam. Dari **Jeba Village Viewing Platform**, Anda dapat menikmati panorama menakjubkan Basum Tso dan lembah di sekitarnya. Selanjutnya, Anda akan mengunjungi Huxin Island, sebuah pulau kecil di tengah danau yang memiliki kuil kuno dan sering menjadi tempat ziarah. Anda juga dapat



menikmati waktu santai sambil berjalan-jalan di tepi danau sebelum menuju akomodasi untuk beristirahat.



DAY 4 / 13 SEP : BASUM TSO – LHASA (B/L/D)

Pagi ini, perjalanan dilanjutkan menuju ibu kota Tibet, Lhasa, melalui jalur indah Lalin Highway. Jalan ini menawarkan pemandangan pegunungan, sungai, dan lembah yang luar biasa. Setibanya di Lhasa, Anda akan diajak mengunjungi **Tibet Museum**, museum nasional yang menyimpan berbagai koleksi sejarah, budaya, dan religi dari Tibet, termasuk artefak kuno dan manuskrip Buddha. Menjelang malam, Anda akan dibawa ke **Potala Palace Square**, untuk melihat

pemandangan malam yang spektakuler dari Istana Potala yang megah dengan lampu-lampu yang menghiasi area sekitar.

DAY 5 / 14 SEP : LHASA (B/L/D)

Hari ini adalah hari penjelajahan spiritual dan budaya di Lhasa. Anda akan memulai dengan mengunjungi **Potala Palace**, bangunan ikonik yang dulunya merupakan kediaman resmi Dalai Lama sebelum pengasingannya ke India. Istana megah ini dibangun di atas bukit dan memiliki lebih dari seribu ruangan yang kini difungsikan sebagai museum. Kemudian, Anda akan melanjutkan perjalanan ke **Jokhang Temple**, kuil paling suci dalam tradisi Buddhisme Tibet. Kuil ini merupakan pusat spiritual yang setiap harinya ramai dikunjungi peziarah dari berbagai penjuru Tibet. Setelah itu, Anda akan diajak berjalan di sekitar **Barkhor Street**, pasar tradisional dan jalur ziarah mengelilingi kuil Jokhang, yang dipenuhi oleh toko-toko cendera mata, dupa, dan kerajinan lokal.



DAY 6 / 15 SEP : LHASA – YAMDROK YUMTSO – SHIGATSE (B/L/D)

Setelah makan pagi, Anda akan memulai perjalanan panjang namun penuh pemandangan spektakuler menuju Shigatse. Di tengah perjalanan, Anda akan singgah di **Yamdruk Yumtso**, salah satu danau suci di Tibet yang memiliki warna biru mencolok dan dikelilingi pegunungan. Keindahan danau ini sangat terkenal dan sering menjadi objek foto favorit. Selanjutnya, Anda akan berhenti di **Karola Glacier**, gletser yang bisa dilihat dari dekat dan menawarkan pengalaman melihat salju abadi dari jarak yang sangat dekat. Kemudian,

kunjungan dilanjutkan ke **Pelkor Chode Monastery**, biara unik yang menggabungkan tiga aliran besar Buddhisme Tibet dan terkenal dengan Kumbum Stupa, struktur stupa bertingkat dengan ratusan kapel kecil di dalamnya. Malam hari, Anda tiba di Shigatse untuk beristirahat.

DAY 7 / 16 SEP : SHIGATSE – LHASA (B/L/D)

Pagi ini Anda akan mengunjungi **Tashilhunpo Monastery**, kediaman Panchen Lama – tokoh spiritual tertinggi kedua dalam Buddhisme Tibet setelah Dalai Lama. Biara ini sangat luas dan megah, serta menjadi pusat keagamaan penting di wilayah barat Tibet. Setelah kunjungan, Anda akan kembali ke Lhasa untuk makan malam dan bermalam.





DAY 8 / 17 SEP : LHASA – NAMTSO – LHASA (B/L/D)

Hari ini Anda akan melakukan perjalanan menuju **Danau Namtso**, salah satu danau tertinggi dan terbesar di Tibet. Dengan ketinggian sekitar 4.718 meter, danau ini dikelilingi oleh padang rumput dan pegunungan salju, menciptakan panorama alam yang luar biasa. Anda akan menggunakan eco bus menuju area danau untuk menghindari kerusakan lingkungan. Setelah menikmati keindahan Namtso, Anda akan kembali ke Lhasa dan beristirahat di hotel.

DAY 9 / 18 SEP : LHASA – GUANGZHOU (B/L) CZ3464 / LXA-CAN / 1505 - 2055

Setelah sarapan pagi, Anda akan mengunjungi **Zhaqi Temple**, kuil kecil yang memiliki nilai spiritual tinggi dan sering digunakan sebagai tempat ibadah oleh umat Buddha lokal. Kemudian Anda akan diantar ke bandara untuk penerbangan kembali ke Guangzhou. Tiba malam hari, Anda akan dijemput dan diantar ke hotel untuk bermalam.

DAY 10 / 19 SEP : GUANGZHOU – JAKARTA (B) CZ3037 / CAN-CGK / 0805 - 1215

Pagi ini Anda akan langsung check out dan diantar ke airport untuk penerbangan kembali ke tanah air. Terima kasih telah mengikuti program dari kami.

Hotel 4* atau setaraf :

- Guangzhou : Rezen Select Hotel Baiyun Airport
- Nyingchi : Artel Linzhi Poly
- Basum Tso : Himalayas Basongcuo Resort Hotel
- Lhasa : Taehf Phodrag Culture Theme Hotel
- Shigatse : Rikaze Mulunlazonng Hotel

NO SHOPPING STOPS

Min keberangkatan untuk min 25 pax

KEBERANGKATAN	DEWASA (TWIN SHARE)	SINGGLE SUPPLEMENT
10 – 19 SEP 2025	IDR 31,900,000 / PAX	+ IDR 5,500,000

Jadwal tour dapat berubah sewaktu-waktu mengikuti kondisi yang memungkinkan dengan tanpa mengurangi isi dalam acara tour tersebut.

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ol style="list-style-type: none"> 1. Tiket internasional CHINA SOUTHERN : Economy Class (Non Refundable, Non Re-Routeable, Non Endorsable) 2. Domestic flight 3. Bagasi sesuai dengan peraturan penerbangan 23kgs/1 pc +cabin max 7kgs 4. Akomodasi Hotel 4* based on Twin Sharing 5. Transportasi private bus 6. Fuel Surcharge, Tax Int'l Airlines, Airport Tax Jakarta 7. Travel Insurance group max usia 69th syarat dan ketentuan berlaku 8. Entrance fee 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Laundry, Phone, Minibar, dll 2. Optional Tour 3. Biaya kelebihan bagasi 4. Biaya extend / deviasi 5. PPN 1,1% 6. Visa china individual : IDR 1.100.000 7. Tipping : IDR 1.050.000

Syarat – syarat dan Ketentuan :

1. Uang muka pendaftaran yang dibayarkan tidak dapat dikembalikan (down payment non-refundable) pembayaran minimal IDR 10.000.000,-/per Peserta atau sesuai dengan destinasi yang dipilih ditambah dengan biaya visa (jika ada).
2. Pelunasan biaya tour dilakukan 30 hari sebelum tanggal keberangkatan.
3. Bagi pendaftar yang berusia di atas 70 tahun atau memiliki keterbatasan fungsi anggota tubuh atau indera atau keterbatasan secara mental, wajib didampingi oleh anggota keluarga, teman atau saudara yang akan bertanggung jawab selama perjalanan tour.
4. Jika terjadi pembatalan acara tour oleh Peserta sebelum tanggal keberangkatan maka biaya pembatalan adalah sebagai berikut:
 - Setelah pendaftaran : Uang muka pendaftaran (Non Refundable)
 - 30-15 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 50% dari biaya tour
 - 14-07 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 75% dari biaya tour
 - 06-00 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan : 100% dari biaya tour
5. Pembatalan yang dilakukan oleh salah satu pihak TRAVEL AGENT karena bencana alam, perang, wabah penyakit, aksiteroris atau keadaan 'Force Majeure' lainnya, maka ketentuan-ketentuan di atas dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu, tergantung dari kebijakan pihak airlines, hotel dan agen di luar negeri. (Force Majeure; Suatu kejadian yang terjadi di luar kemampuan manusia dan tidak dapat dihindarkan sehingga suatu kegiatan tidak dapat dilaksanakan sebagaimana mestinya).
6. Bila permohonan visa ditolak, sedangkan tiket sudah diterbitkan sebelum permohonan visa disetujui, karena keharusan sehubungan dengan tenggat waktu yang ditentukan perusahaan penerbangan (airlines), maka biaya visa tidak dapat dikembalikan dan Peserta tetap dikenakan denda pembatalan dan administrasi sesuai dengan kondisi terkait pihak airlines, hotel dan agen di luar negeri.
7. Demi kenyamanan dan kelancaran perencanaan perjalanan Tour Agent berhak untuk menerbitkan tiket pesawat, kereta api dan transportasi lainnya, akomodasi, tiket masuk objek wisata tanpa melakukan konfirmasi lisan maupun tertulis kepada pendaftar yang telah melakukan deposit.
8. Mengganti hotel-hotel yang akan digunakan berhubung hotel tersebut sudah penuh dan mengganti dengan hotel lain yang setaraf sesuai dengan pertimbangan dan konfirmasi. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran/konferensi maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota-kota terdekat.
9. Jadwal tour dapat berubah sewaktu-waktu mengikuti kondisi yang memungkinkan dengan tanpa mengurangi isi dalam acara tour tersebut.
10. Bahwa Kami sebagai Pihak tour agent berhak menagih selisih harga tour dan lain-lainnya (jika terjadi kenaikan harga tour, airport tax, dll) kepada calon Peserta.